
 

 

                                      SERVICE CLUB TO THEYMCA    

   NNNaaagggoooyyyaaaGGGRRRAAAMMMPPPUUUSSS   
                                                                                                                                                                               

名古屋グランパス ワイズメンズ クラブ 
     NAGOYA YMCA 35-16 DAIKANTYO HIGASIKU  NAGOYA 460-0002 JAPAN 
 

国際会長主題   「一つとなる力」 
ｱｼﾞｱ会長主題   「一つとなる力」・「夢見るアジア、愛するアジア」 

西日本区理事主題 「すべてのいのちを大切に」・「－いのち・平和・環境－」 

中部部長主題     「ワイズの理念を胸に自信を持って活動しよう」 

クラブ会長主題   ｢学びと 奉仕と 強い絆を求め｣ 

 

                            ２０１０年１月号 
           

―――――――――――＜今月の聖句＞――――――――――― 
わたしたちは見えるものではなく、見えないものに目を注ぎます。見えるものは過ぎ去り 

ますが、見えないものは永遠に存在するからです。 

コリントの信徒への手紙 ５章１８節 
                            

名古屋グランパスホームページ http://www5.ocn.ne.jp/~ysmen/ 

20１０年１月例会ご案内
◎第一例会   

と き ：１月９日（土） 

ところ ：名古屋ＹＭＣＡ 
開催時間：１９：００～ 

ドライバー：佐藤 

 １月第一例会はオークション開催予定です。

目玉商品を多数ご持参ください。なお、食事

等につきましては別途案内します。 

 

◎第二例会 
と き  ：１月２２日（金） 

ところ  ：名古屋ＹＭＣＡ 

開始時間 ：１９：００～ 

   

 

 

 

 

◎Ｙを楽しむ会 
と き  ：１月１１日（月・祝） 

ところ  ：名古屋ＹＭＣＡ 

時 間 ：１８：００～２０：００ 

詳細は名古屋ＹＭＣＡメールニュース参照 

◎爺ケ岳ファミリースキープログラム 
と き  ：１月１６日（土）～１７日（日） 

ところ  ： 爺ケ岳スキー場 

宿 泊 ： マルハンロッジ 

  長野県大町市大字平 4817 
TEL 0261-22-8453 

http://www.geocities.co.jp/SilkRoad/2113 

   今回もスキーはもちろん、釣り・温泉・そば 

そして今年は「黒部ダムカレー」の話題あり 

http://kurobedam-curry.com/ 
 
 

 

   例     会     出     席     状     況    B  F ポイント クラブファンド（12月） 

在  席  者 16 名 第  1  例  会 14 名 当   月 ・ 切   手  ニコ BOXノート  

例会出席者 16 名 第  2  例  会   7 名 当   月 ・ 現   金  感 謝 ファンド  

12 

月  

例

会 当月出席率 100 % そ の 他 5名 累              計  累          計   

 

“TO  ACKNOWLEDGE  THE  DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT” 
＝強い義務感を持とう。義務はすべての権利を伴う＝ 



 

 

     謹賀新年を期して     
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２００９年度グランパスクラブ 

           会長 三井秀和 

グランパスクラブは１９９２年クラブチャー

ターから今年で１８年となります。設立当時は全

国で一番平均年齢が若く各方面から期待された

クラブでありました。 

設立わずかにして最後の日本区理事吉田一誠

氏をサポートし、盛大で充実した日本区大会を１

２００名の参加を得て開催でき、つつがなく有終

の美を飾れた事が昨日のように思えますそれか

ら１８年、メンバー数は現在１６名で若い会員の

入会も得ていますが恐ろしくて計算していませ

んが平均年齢５０歳以上となっているのがグラ

ンパスクラブの現状です。 

が、しかし平均年齢が高くなりましたが、クラ

ブメンバーの思いは設立当初となんら変わらず、

ＹＭＣＡのサポート団体として日々熱いワイズ

精神を持って活動しているメンバーには今期会

長を任された私として敬服いたし、又昨今のきび

しい世間の状況の中で年齢的にも家庭と仕事で

大変忙しい毎日であることは承知していますが、

上質な友好関係を保ってのＹＭＣＡサポートの

活動に参加していただくことは社会的にも個人

的にもいずれにしても有意義であることをご理

解していただいているのと思います。 

思うにこれまでご病気、転勤、仕事上らのいろ

いろなことで不本意ながら退会された方々に今

あるグランパスクラブはそれらの方々のご奉仕

が今の高齢化するも、活発に活動できているグラ

ンパスクラブの原動力となっていることは事実

でクラブメンバーを代表してそれらの皆様に感

謝申し上げます。 

私が会長就任してはや半年、前々度の中部部長、

と引き続いての重責も何とか半分を過ぎました。   

昨年、新年度の始まりの７月より今までの半年に

いろいろとプログラムも立て込み大変でしたが

これから半年６月末までに横浜とつかクラブと

のＤＢＣ例会、横浜の国際大会、広島の西日本

区大会、日和田キャンプ整備とリーダー研修会

サポートと大事なプログラムが目白押しですの

でメンバーにはまだ老け込む余裕がありません。 

メネット、コメット、会友の皆様の積極的な

協力とご理解を得ながら新年明けてからのこれ

からの半年、グランパスクラブを盛り立ててい

ただくよう御願いしこれからも活力あるグラン

パスクラブ運営をしていきたいと思いますので

よろしくご協力を御願いいたします。 

 

 

  ２０１０年の抱負はいかに       
 

 
 

今年は一人の人間として、一つの「かたち」

ができるような年としたいと思います！ 

                   阿部一雄  

 
 今年は大阪単身赴任３年目。ひとりで何でも

できるようになりましたって？ でも加齢には

勝てないって？ 身体のあちこちがガタガタ言

うてるよって気いつけなあかん。ほんと健康第

一です。昨年は生まれて初めて入院しました。

これまで当たり前だった健康のありがたさが良

くわかりました。でも気持ちが守りに入ったわ

けではありません。これまでとは少し攻め方を

変えて行こうと思います。今年は、加齢を意識

しつつ、健康を意識しつつ突き進もうと思いま

す。考えて考えて行動しよう。 

                 荒川恭次 

 

昨年は今思い起こすと、一昨年に続き忙しい

一年となりました。あっという間というより、

色々やっとようやく一年が過ぎたという感じで

した。とても充実し楽しい年となりました。家

族をはじめ、あちらこちらお世話になりました

皆様に感謝いたします。 

今年も、Ｙ・ワイズ関係も国際大会をはじめ

盛りだくさんです。ワイズ的には、やはり三井

会長を盛りたて『充実した例会・会員増強』で

す。国際大会・区大会・次期会長・２０００チ



 

 

ームなどなど目一杯です。家庭的には、『健康と、

皆悔いのない充実した一年を』願い、仕事的に

は、『細く永く生き残る』、今年も目一杯忙しそ

うなので茶道はさすがに『少し手抜き』するこ

とを考えています。新年の抱負になったかどう

かわかりませんが、今年も一年、感謝を込めて

よろしくお願いいたします！！ 

                 坂倉 洋 

 

ボランティアに感謝 

走り始めましてもう

一年となります。そもそ

も、一昨年私が会長の時

に YMCA よりチャリティ

ーランでいつもお世話

になっております名城

公園の走る会より依頼

にて庄内川にてマラソン大会のボランティアの

要請がありました。クラブメンに連絡しまして下

山さんと私が参加することになりました。当日は、

小雨の振る中コースの中間 10ｋ地点に二人でラ

ンナーのコース確認のために立っておりました。

レースが始まり４０分もするとランナーが続々

と走ってきました。正直言って驚きました。その

中に多くが私より年配の方が元気良く楽しそう

に走っているではありませんか!!正直いてこの

元気この明るさがほしいと思い、翌日から走り始

めました。朝早くおきて少しでも早く長く走って

いると苦しくてもなんとか 1 時間ぐらいは走れ

るようになって来ました。1年経って庄内川マラ

ソン 10ｋｍに出場でき 1 時間を切ってゴールも

出来ましたが、死に物狂いで苦しく皆さんのよう

な元気はまだまだでした。その頃から 1時間に 3

マイルの LSD 理論に出会いなるべくゆっくり長

い時間を走る事に心がけ毎日走っています。レー

スにも２回出ましたがなんとか苦しいより爽快

になりつつあります。これからもがんばらなく、

一生懸命にならず、明るく元気な自分になるため

に毎日努力していきます。こんな気持ちにしてく

ださったボランティア活動にただただ感謝。 

朝早く走っていると時々神様がご褒美に11月18

日のしし座流星群12月11日のふたご座流星群を

見せてくださいます。元旦は月食と初日の出に出

会えますように。 

皆さんにも素晴しい出会いがありますように 

                 坂口功祐 

 
２００９年は個人的なことですが急な仕事が

多すぎて、時間に余裕が無い１年でした。ほかの

運をすべて仕事運に持っていかれてしまったよ

うな１年でしたので、２０１０年はバランスよ

く運気をあげたいと思います。また私の不足分

を補ってもらうためにも、新メンバー予定の石

原君にもがんばってもらいたいと思います。 
信田伊知郎 

 

２００９年は私に

とってはびっくりの

年でした。新年早々

宴席でぶっ倒れたの

を皮切りに体の不調

がどんどん出てきて、

残暑の頃にはついに

ダウン。周りからは

「生活を見直す良いチャンスだよ！」と言われ

ました。辛かった一年でしたが、みなさんから

いろいろ励ましの言葉を頂きながら乗り切りま

した。病気になったことでたくさんの人達から

優しさをいただいたことが何よりのプレゼント

でした。  

２０１０年はまずは健康になること。 

今までの生活を見直すことから始めます。そう

すれば何か新しい発見があるかもしれません。 

                 下村明子 

 

不況下の厳しい世の中ですが、ＹＭＣＡで働

き始めた頃の初心を思い出して、気持だけは若

く明るくがんばりたいと思います。  

徳田 望 

 

年末のＮＨＫＦＭ特番「アコースティックギ

ター三昧」を聴きながら原稿を書いています。

不景気風を吹っ飛ばして、原点に返ってギター

練習とバンド結成にむけてがんばろうかな！ 

←家内から「？にしたら」と言われました。 

服部庄三 

 

新しい年を迎え２００９年の反省を踏まえ抱

負を考えましたが、なかなか浮かばずにいます。 

脳の衰え、身体の衰えを痛切に感じます。ただ

ただメンバーの足を引っ張らないように、出来

る事を精一杯にがんばります。よろしくお願い

致します。 

                 早川政人 

 

良い年になりますように・・・・ 

                 松原 誠 

 

 

 



 

 

      第一例会報告      
 

日 時：2009 年 12 月 5日(土)  

場 所：La Maison Blanche 覚王山店 

参加者：服部・服部メネット、荒川・荒川メネッ

ト、坂口・早川・奈良・松原・松原メネ

ット・坂倉・坂倉コメット、阿部・坂野、

信田 

 

---------クリスマス例会-------- 

 
 今年のクリスマス例会は覚王山にあるレスト

ラン「La Maison Blanche 覚王山店」で行われま

した。 

個人的には毎年同行してくれている、一番下の

娘がこども会の行事と重なり欠席となったため、

一人寂しい参加となりました。 

たまたま座った席は「一人者」ばかりの寂しいク

リスマスを迎えた者ばかりでしたので、とっても

楽しくワイズ談義に花が咲きました(笑) 

初参加の奈良兄のお話は良かったです。普段ク

リスマスと聞くと、楽しいことばかりを連想しま

すが、ワイズメンとして心得ておかなければなら

ないことをお伝えして頂けました。 

また、私は毎年クリスマス例会に出ると思うこと

があります。 

それは子供さん達が楽しく食事をしたり、プレ

ゼント交換をしているのを見て思います。これか

ら時代、彼らが時代をリードしていってもらうた

め、こうした例会を通じ、家族との団欒、人との

関わりを知ってもらい、立派な志を持って生きて

いける人間となることを期待しています。そうゆ

う意で YMCA リーダーの方々にも参加してもらっ

たことは大きな意味がありました。 

これからも名古屋グランパスワイズメンズク

ラブメンバーの飛躍を期待しています！ 準備

を進めていただいた方々に感謝しつつ・・・！ 

 
 

 
 

 

忘年会でお世話になります魚々美さん 
 

 

次は若きリーダー達に託したい 
 

 

明日を担うチビッコたちへサンタからプレゼント 
 

 

シニアにも特別プレゼント 
 

 

 

 



 

 

     第二例会報告       

 

 

 
「グランパス忘年会」 

開催日時：１２月１８日 １９：００～  

場  所：「魚々美」 

出  席：荒川、荒川メネット、松原、松原メネ

ット、坂口、吉田メネット、三井、坂

倉、早川、高田、阿部、坂野、佐藤、

服部、服部メネット、 

ゲスト： 深谷裕子、柴田勝義 

 

今年も１２月第２例会は恒例の忘年会です。名

古屋ＹＭＣＡの上前津時代からずっとお世話に

なっている「魚々美」さん（毎年クリスマス会で

は大将家族総出で参加してくださいます）が会場

です。いつもおいしい魚料理を出してくれます。

今年もさしみ、焼き魚、牡蛎鍋と豪華絢爛です。

最後はママさん手作りのシホンケーキで皆大満

足でした。おいしい料理とお酒と気心の知れた仲

間との会話で、２００９年を締めくくりました。 

服部庄三 
 

 
 

 
 

 

 
 

 

 

特別メニューの特性ケーキです 
 

 

 

 

 

 ２００９クリスマスキャロル     

           in タワーズライツ     
 

 

    今年は１６０名の聖歌隊でした 
 



 

 

毎年恒例のタワーズライツに今年も参加させ

ていただきました。 

１２月１日より橋爪先生指導の練習が中央教

会で始まり、タワーズの季節となりました。今

年の我が家は長女と長女の友達と私の３人の参

加となりました。グランパスからの歌参加は、

服部メネット・荒川メネット・松原・松原メネ

ット・南里・初参加の奈良と我が家です。運営

参加は三井会長・服部・荒川・坂野・徳田です。 

毎週１回の練習（プラス特別練習２回）がタ

ワーズ前日に無事終わり、あとは本番だけとな

りました。 

朝から昼ごろまでは良い天気でタワーズ日和

と思っていたら午後４時ごろよりなんと雨がぱ

らぱら。集合時間の頃には結構雨が降ってきて、

道を歩く人が傘をさしています。タワーズガー

デンの準備はどうしているだろと心配しながら

サンタの衣装に着替え外に出ると何とか雨は止

んでいました。 

さあタワーズライツの始まりです。名古屋駅

のコンコースを太閤通口（西口）より桜通口の

タワーズガーデンのステージまで１６０余名の

サンタクロースの行進が始まりました。道行く

人が驚いて振り返り、写メしている人もたくさ

んいました（スタッフの思い通りかな？）。ステ

ージは、ＹＭＣＡやワイズの皆さんのおかげで

準備が整っています。１ステージ目はＴＶ局や

新聞社の取材などもあり期待と緊張のうちに気

持ち良く５曲を歌い、３曲を観客のみなさんと

歌い終えることができました。無事２ステージ

終了し運営に係わった方々に感謝です。来年も

よろしくお願いいたします。 

７年間実行委員長を務められた浅野さん、お疲れ

さまでした。 

                 坂倉 洋 
 

 

 

朝日新聞記者の取材を受けるミエちゃん 

 

 

今年のグランパス聖歌隊です 
 

 

応援団も駆けつけてくれました 
 

 
裏方お疲れ様 寒かったですね 

 
 
 
    ＹＭＣＡコーナー      
 

LL ブック（やさしく読める本）講演会 
 

知的障がいや自閉症、読み書き障がい等があ

っても、誰もが読書を楽しめるようにとの願い

のもと、その取り組みの発祥の地 

スウェーデンから講師を招き講演会を行います。

どなたでもご来聴いただけますが、事前のお申

し込みください。 

■ とき：２０１０年 1月 16 日(土) 

９：５０～１２：３０ 

■ 会場：名古屋国際会議場 2号館２３４号室 

■ 講師：ブロ－ル・トロンバッケ氏（やさしく



 

 

読める図書センター所長） 

■ 参加費：1,000 円（事前に YMCA までお申し込

みください） 

＊このプログラムはチャリティーランで集まら

れたお金を使用させていただいています。 

 

 

（メールニュースより） 

■■■■■「Ｙを愉しむ会」ご案内」■■■■■ 

 

2009 年度 3回目の「Ｙを愉しむ会」を開催いた

します。今年度は、6月・10月の２回実施しまし

たが、ワイズ・ＯＢ・ＯＧをはじめ多くの方にご

参加いただきました。 

会員の皆様との良き交流の場としたいと思いま

すので、是非ご参加ください。 

 

日 時：2010 年 1月 11 日（月・祝） 

18：00～20：00 頃 

場 所：名古屋ＹＭＣAロビー 

会費：（1）差し入れを持ってきた人 2000 円 

   （2）差し入れを持ってこない人 3000 円 

   （3）新しいお友達を連れてきた人 

 3000 円（2人で） 

申  込：1月 10 日までに、参加される方のお名     

前をＹＭＣＡまでご連絡ください。 

  Tel 052-932-3366  Fax 052-932-5541  

 

 

     そ  の  他      
   

１．今月の誕生日   

 

  
     徳田  望 （ ２日） 

     松原 好香 （１７日） 

阿部 ゆか子（３０日） 

     
 

 
２．西日本区強調月間 

 

１月強調月間ＩＢＣ・ＤＢＣ 
 

 ＢＣと交流プログラムを企画しよう 

 連絡の絶えているＢＣとの交流を再会し

ワイズの輪を国の内外に広げよう！ 

谷本秀康 交流事業主任 

３．例会等出席状況 
 

No. 氏 名 
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1 阿部 一雄 ○ ○   

2 荒川 恭次 ○ ○ ○  

3 坂倉  洋 ○ ○ ○  

4 坂口 功祐 ○ ○   

5 佐藤 壽晃 ○ ○   

6 信田伊知郎 ○    

7 下村 明子 ○    

8 高田 士嗣 ○ ○   

9 徳田  望 ○  ○  

10 奈良 昭彦 ○  ○  

11 服部 庄三 ○ ○ ○  

12 早川 政人 ○ ○ ○  

13 坂野 清治 ○ ○ ○  

14 松原  誠 ○ ○ ○  

15 三井 秀和 ○ ○ ○  

16 吉田 一誠    ○ 

 計 

15 

ｹﾞ

多 

11 

 

9 

ｹﾞ 

多 

1 

 

各クラブ・ＹＭＣＡのスケジュール 
http://www.ys-chubu.jp/main/09butyo/09ysmen.htm 

 

 

 

 

 

 

 


